



SALSA CAFÉ Y PLAYA

MT-52319

Desde:

\$899.00 USD + \$399.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Sin fechas disponibles	31-12-2026

DESTINOS: CALIFORNIA - NO ENCONTRADO - CARTAGENA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DIA 1 MÉXICO – CALI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a Cali, Colombia. Arribo al aeropuerto, recepción en el aeropuerto, el guía lo espera con cartel del nombre del programa y/o logo de Mega Travel, traslado a su hotel. Alojamiento en Cali.

DIA 2 CALI – Visita de Ciudad

Empezamos la excursión sumergiéndonos en el ritmo caleño con una visita al Monumento al Grupo Niche, un homenaje vibrante a la legendaria agrupación que ha llevado el nombre de Cali por el mundo. Continuaremos con un paseo por el Bulevar del Río, donde disfrutarás de las vistas hacia las montañas, sentirás el pulso de la vida urbana y podrás admirar la arquitectura de la Iglesia La Ermita y el histórico Puente Ortiz. Seguiremos hasta la Iglesia La Merced, el lugar donde nació Cali, cargado de historia y significado. Después, nos adentraremos en el barrio colonial de San Antonio, famoso por su encanto bohemio y por albergar la segunda iglesia más antigua de la ciudad, construida en 1747. Desde aquí, disfrutarás de una hermosa panorámica de Cali. Nuestra ruta nos llevará al Gato del Río y al pintoresco Parque de las Novias del Gato, un lugar lleno de arte y leyendas locales. Regreso al hotel. Alojamiento en Cali.

DIA 3 BOGOTÁ – EJE CAFETERO

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestra jornada con el traslado desde Cali hacia el Eje Cafetero, un recorrido de aproximadamente 180 kilómetros que tomará cerca de 3 horas. En el camino, haremos una parada corta en la ciudad de Buga, donde visitaremos la imponente Basílica del Señor de los Milagros, uno de los destinos religiosos más importantes de Colombia, que atrae peregrinos de todo el país. Luego de este momento espiritual y cultural, continuaremos nuestro viaje atravesando paisajes verdes y montañosos. Alojamiento en el departamento del Quindío.

DIA 4 EJE CAFETERO

Día libre para realizar actividades personales.

Recomendamos un tour de día completo para conocer las Valle del Cocora y Salento o el Parque del Café. Alojamiento en el departamento del Quindío.

DIA 5 EJE CAFETERO, Recuca, traslado a Cali – CARTAGENA

Nos dirigiremos hacia el corazón de la tradición cafetera para vivir una experiencia única en el Recorrido de la Cultura Cafetera (RECUCA). En este lugar aprenderás, de forma divertida e interactiva, todo sobre el proceso del café: desde la siembra, la recolección a mano, hasta el beneficio y la preparación de una buena taza. Podrás vestirte como un recolector tradicional y sumergirte en la historia, cultura y orgullo que representa el café colombiano. Tras disfrutar del recorrido, degustaremos de un almuerzo típico de la región. Al finalizar esta enriquecedora experiencia, tomaremos el camino de regreso con un traslado terrestre hacia el Aeropuerto Internacional Alfonso Bonilla, recorreremos 170 kilómetros o 3 horas aproximadamente atravesando nuevamente los coloridos paisajes del Valle del Cauca. Asistencia en el aeropuerto Rafael Núñez, lo esperarán con cartel del nombre del programa y/o logo de Mega Travel, traslado al hotel. Alojamiento en Cartagena.

DIA 6 CARTAGENA – Visita de Ciudad con Castillo de San Felipe

La visita de ciudad comienza recorriendo Bocagrande, la bahía de Cartagena, conocida por sus playas y vibrante ambiente comercial. Luego, el Castillo o Fuerte de San Felipe de Barajas, erigido en el siglo XVII por los españoles para resguardarse de los piratas y, más tarde, de los ingleses. Continuaremos con una caminata por el centro histórico, dónde exploraremos los principales atractivos arquitectónicos, históricos y culturales coloniales y llenos de historia como la Torre del Reloj, la Plaza Santo Domingo, La Catedral de Santa Catalina, el Parque Bolívar, el Parque San Pedro Claver y finalizaremos con una corta parada en el Museo de la Esmeralda, para entender por qué las esmeraldas colombianas han sido catalogadas como las de mejor calidad a nivel internacional. Alojamiento en Cartagena.

DIA 7 CARTAGENA

Día libre para realizar actividades personales. Recomendamos realizar la excursión a Islas del Rosario o Tierra Bomba. Alojamiento en Cartagena.

DIA 8 CARTAGENA – MÉXICO

A la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar el vuelo regular con destino a la Ciudad de México.

Incluye:

Boleto de avión México – Cali // Cartagena – México con Aeromexico.
Boleto de avión Cali-Cartagena con Latam.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto y entre Ciudades.
02 noches de alojamiento en Cali en el hotel seleccionado.
02 noches de alojamiento en Eje Cafetero en el hotel seleccionado.
03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel seleccionado.
Visita de Ciudad en Cali.
Breve parada en Buga durante el traslado de Cali al Eje Cafetero.
Recorrido de la Cultura Cafetera con almuerzo (Recuca).
Visita de Ciudad en Cartagena con Castillo San Felipe.
Desayunos diarios.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-20 16:49:10.**